



En Memoria de Jose Schlosser y Eva Schlosser (Q.E.P.D.)

Selección de texto realizada para la "Cadena Fraternal", Página editada con los auspicios de la
Respetable :. Logia:. Simbólica "La Fraternidad n°62" de Tel Aviv, Israel
WWW.CADENAFRATERNAL.COM

Plancha 1209

A.:L.: G.: D.: G.: A.: D.: U.:

L.: I.: F.:

Ciencia, Justicia y Trabajo

T.: A.: F.:

¿Qué es la masonería? La masonería es una escuela de conocimiento y una escuela de conducta.

Es una escuela de conocimiento porque sus miembros deben cultivarse intelectualmente de forma constante. Es una escuela de conducta porque sus miembros deben tener una conducta ética hasta el final de sus días.

¿Que no es la masonería? No es un partido político ni es una religión. Porque excluye de su seno todo debate sobre ideas políticas y religiosas, considerando que éstas forman parte de la vida privada del masón, y en modo alguno, la institución francmasónica puede fijar posición respecto a tales aspectos.

No es una cámara de comercio. Los sitios destinados para entablar actividades comerciales se encuentran ubicados en los lugares situados con ese propósito. No es un medio para traficar influencias; si se piensa que por

el sólo hecho de ser masón tendrá usted ventajas en la sociedad, se encuentra usted definitivamente equivocado.

No es una asociación encargada de conferir empleo. Las agencias de empleo se encuentran en los medios telemáticos; en tal sentido, deberá aplicar por medio de las mismas para optar a una plaza en el lugar que despierte su interés.

¿Con qué enseñanzas es incompatible la masonería? Nuestras enseñanzas establecen: “La verdadera ciencia es siempre exacta, y por consiguiente es siempre inteligible y provechosa. Ciencias oscuras e incomprensibles no sirven sino para los mentirosos” (Gran Logia de la República de Venezuela, 2004) (p. 22). De igual manera, aquél individuo que no crea en las divisas que propugna la masonería como son Libertad, Igualdad y Fraternidad, tampoco podrá ser admitido.

En consecuencia, toda práctica ritual contraria a los principios racionales que inspiran la creencia en un Ser Supremo, son contrarias a la doctrina masónica, al igual que contrarias al conocimiento científico.

En el campo de la libertad, las ideologías que propugne el individuo deben ser afines con la institución, dado que las ideologías opresivas extrema derecha y extrema izquierda son contrarias a la masonería.

En el mismo orden, entre las enseñanzas que fomenta la institución se encuentran las siguientes: “La francmasonería es una institución que tiene por base la razón, y de allí su carácter eminentemente universal, deja a cada uno de sus adeptos la libertad de creer, pero se revela contra la invasión fanática de cualquier forma religiosa” (Gran Logia de la República de Venezuela, Ritual y catecismo del grado de aprendiz masón, 2012) (p. 20).

Algunos masones notables en la historia Entre los sefardíes se cuentan Francisco Francia, Israel Segalas, Nicolás Abrahams, Salomón Méndez, Benjamin Da Costa, Isaac Barett y Moisés Méndez, por citar algunos. La masonería aborda el cultivo espiritual al margen del dogma religioso respetandolas creencias del masón, carece de teología o cosmogonía, por cuanto es una escuela antropocéntrica, es decir, tiene al hombre como inicio y fin de su obra, sin embargo, el hombre no puede ser dissociado

1 Los primeros sefarditas masones. Disponible: <https://esefarad.com/los-primeros-sefarditas-masones/> [Consultado: de la creencia en un Principio

Creador. Por último debe tenerse en cuenta la concepción del espíritu en la masonería, quien se configura teóricamente en el siglo de las luces, en este sentido, el espíritu, en los términos antes propuestos, comprende «la capacidad humana de percibir, conocer, comunicar y relacionarse, esto es, el desarrollo y el progreso de la razón a lo largo de la historia, sometida a la luz de la instrucción y liberada de las oscuridades de los prejuicios y la superstición». (Condorcet, 1980) (pp. 81-82).

Bibliografía

Condorcet. (1980). Bosquejo de un cuadro histórico de los progresos del espíritu humano. Madrid: Nacional.

Gran Logia de la República de Venezuela. (2004). Ritual y catecismo del grado de compañero masón. Caracas.

Gran Logia de la República de Venezuela. (2012). Ritual y catecismo del grado de aprendiz masón. Caracas.

Infografía

Los primeros sefarditas masones. Disponible: <https://esefarad.com/los-primeros-sefarditas-masones/>

[Consultado: 27/09/2023.

J: Gav

R.: L.: Libertad y Derecho No 158

Or.: De Barquisimeto

Venezuela

Miércoles, 27 de septiembre de 2023 (e.: v.:).